

Omnes Capital est un acteur majeur du capital investissement et de l'investissement en infrastructure avec 2,1 milliards d'euros sous gestion. Omnes Capital apporte aux entreprises les fonds propres nécessaires à leur développement à travers ses expertises de référence : Capital Développement & Transmission, Capital Risque, Energies Renouvelables, Co-Investissement, Fonds de fonds secondaire. Omnes Capital était une filiale de Crédit Agricole S.A. jusqu'en mars 2012. La société est détenue aujourd'hui à 100% par ses salariés. Omnes Capital est signataire des Principes pour l'Investissement Responsable des Nations Unies (PRI).
www.omnescapital.com

CAPITAL DEVELOPPEMENT & TRANSMISSION SMALL CAP

Omnes accompagne la réorganisation du capital des sociétés ABCIA et Phoenix qui donne naissance à Aryes - Juillet 2014

Caractéristiques de l'opération

Date : Juillet 2014
Opération : Capital Développement
Fonds : LCL Expansion 2
Co-investisseurs : Management et investisseurs historiques

Aryes en bref

Activité : acteur de premier plan en France sur le secteur du retournement d'entreprises
CA 2014 : 300 M€
Effectif : 2 000 collaborateurs dans le monde



L'équipe Small Cap

40 opérations
d'investissement en 10 ans

18 millions d'euros
investis en 2014

18 sociétés en portefeuille

110 millions d'euros
sous gestion

Benjamin Arm, Responsable Equipe
Capital Développement & Transmission

Laurent Espic, Directeur associé

François Lory, Directeur d'investissements

Fabrice Crabié, Directeur de participations

Bertrand Dupray, Chargé d'affaires

Omnes Capital investit dans le groupe Aryes, à l'occasion d'une réorganisation du capital des sociétés ABCIA et Phoenix qui rapprochent l'ensemble de leurs activités. Aryes est majoritairement détenu par ses 6 dirigeants, aux côtés de ses partenaires historiques, Omnes Capital, CM-CIC Investissement, BNP Paribas Développement et Capida. Cette nouvelle opération est doublée d'une levée de fonds de plus de 6 M€ qui permettra à la nouvelle société de renforcer ses capacités d'investissement.

Fondé en 1991, Aryes est l'un des acteurs français les plus anciens sur le secteur du retournement d'entreprises. Aryes dispose d'une expérience unique en France en matière de retournement avec une vingtaine d'affaires en difficulté reprises, sous l'égide des groupes ABCIA et Phoenix. Pour chacune de ces opérations, Aryes participe activement à l'élaboration et à la mise en œuvre de plans de redéveloppement efficaces, en se fondant sur des projets industriels, tout en associant le management des sociétés reprises au succès de leur redéploiement.

Doté de 100 M€ de fonds propres et d'une trésorerie mobilisable de plus de 75 M€, Aryes dispose de moyens significatifs afin de poursuivre ses activités, tant par l'acquisition de sociétés que par la reprise d'entreprises en situation de difficulté ou en mutation.

Aryes compte à travers ses filiales, plus d'une vingtaine de métiers différents, répartis en 6 pôles d'activités : l'équipement de l'habitat, l'équipement des professionnels et des collectivités, l'aménagement des espaces tertiaires, les services aux entreprises, la transformation du métal, la plasturgie & le caoutchouc.

“ Omnes accompagne le groupe depuis 14 ans. Aujourd'hui, Aryes entre dans une nouvelle phase de son développement axée vers l'international. Une étape qui s'inscrit dans la continuité de ces 5 dernières années où la part de l'activité réalisée hors France est passée de 10 % à plus de 25 % . ”

LAURENT ESPIC

Omnes Capital is a major player in private equity and infrastructure with €2.1 billion in assets under management. Omnes capital provides companies with the capital needed to finance their growth and with key expertise in a number of areas: Buyout & Growth Capital, Venture Capital, Renewable Energy, Co-Investment, Secondary Funds of Funds. Omnes Capital was a subsidiary of Crédit Agricole until March 2012. The firm is now owned by its employees. Omnes Capital is a signatory to the United Nations Principles for Responsible Investment (PRI). www.omnescapital.com

SMALL CAP BUYOUT & GROWTH CAPITAL

Omnes supports the capital reorganisation of ABCIA and Phoenix to create Aryes

July 2014

Key features of the deal

Date: July 2014

Description: Growth capital

Fund: LCL Expansion 2

Co-investors: Management and historical investors

Aryes in Brief

Business: first class player in the French corporate turnaround market

2014 sales: €300 million

Staff: 2,000 employees worldwide



The Small Cap team

40 investment transactions
in 10 years

18 million euros
invested in 2014

18 companies
in portfolio

110 million euros
in assets under management

Benjamin Arm, Head of Buyout
& Growth Capital

Laurent Espic, Partner

François Lory, Director

Fabrice Crabié, Investment Manager

Bertrand Dupray, Associate

Omnes Capital is investing in the Aryes group as part of a capital reorganisation of ABCIA and Phoenix, which are combining all of their business activities. Aryes is majority-owned by its six managers alongside its historical partners Omnes Capital, CM-CIC Investissement, BNP Paribas Développement and Capida. The capital reorganisation will also involve raising more than €6 million in new money to strengthen the new group's investment capacity.

Founded in 1991, Aryes is one of the oldest French players in the corporate turnaround market. It has unique experience in turnaround management in France, having taken over some twenty distressed businesses through ABCIA and Phoenix. In each of its deals, Aryes plays an active role in devising and implementing effective redevelopment solutions based on business plans, while keeping the existing management onboard and involved in their success of their company's redeployment.

With €100 million of equity and more than €75 million of cash equivalents, Aryes has significant resources to pursue its business both through acquisitions and by taking over distressed or changing companies.

Through its subsidiaries, Aryes is involved in more than twenty different business activities, divided into six divisions: Home Equipment, Business and Local Authority Equipment, Office Fitting and Design, Business Services, Metal Processing, Plastics & Rubber.

“Omnes has supported the group for 14 years. Aryes is now embarking on a new stage in its development, focusing on international expansion. This is in keeping with trends of the past five years, during which time the proportion of its business outside France has risen from 10% to more than 25%.”

LAURENT ESPIC